
会 議 録

第１０回定例会

開会 平成２７年８月３１日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２７年８月３１日（月）午前１０時

２ 閉 会 平成２７年８月３１日（月）午前１１時１３分

３ 出席委員 委員長 松重 和美

委 員 田村 典子

委 員 坂口 裕昭

委 員 三牧 千鶴子

委 員（教育長）佐野 義行

４ 出 席 者 副 教 育 長 木下 慎次

教 育 次 長 清水 敏彦

教 育 次 長 栗洲 敬司

学 校 政 策 課 長 森本 俊明

学 校 政 策 課
グローバル人材育成担当室長 和田 りか子

特 別 支 援 教 育 課 長 久保田 勝己

教 育 総 務 課 長 勢井 研

教育総務課政策調査幹 阿部 淳子

教 育 総 務 課 副 課 長 樫本 晃一
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第２８号，第２９号及び協議事項１を非公開として差し支えないかを

各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし，議事に入ることを告げる。

《議案第２７号 平成２７年度（平成２６年度対象）徳島県教育委員会の点検・評価

について》

委員長 説明を求める。

教育総務課政策調査幹 内容等を説明する。

〈質 疑〉

特になし。

委員長 議案第２７号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第２７号を原案どおり決定する旨を告げる。

《報告事項１ 平成２７年度とくしま教育の日（教育週間）実施事業について》

委員長 報告を求める。

教育総務課長 内容等を報告する。
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〈質 疑〉

特になし。

《報告事項３ 日本国徳島県教育委員会と中華民国（台湾）新竹市教育処との教育交流

に関する協定書について》

委員長 報告を求める。

グローバル人材育成担当室長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

坂口委員：徳島インディゴソックスも１１月２０日～２３日まで台湾の社会人チーム

と交流戦をしながら文化交流をする予定である。野球の試合より，むしろ

観光や産業の連携に主眼をおいて幅広い交流をする。教育の分野でもこう

いった機会に，観光や産業とも連動させながら幅広く交流ができればより

よいと思う。

教育長：もうかるブランド推進課や国際戦略課とも連携して，幅広く交流を進めてい

きたい。

委員長：新竹市は新しい産業，半導体関係の一番重要なところである。北京にある精

華大学が台湾にもある。できるだけ広がりを持たせた交流を進めてほしい。

教育長：日本に来られたときに，企業訪問をしてもらうことなども考えている。

委員長：４分の１くらいの生徒が第２外国語で日本語を学んでいるということだが，

日本に関心を持ち，関係する企業への就職を希望する人もいるだろう。人の

交流，産業も含めて教育のレベルのみにとらわれず，広い視点をもって発展

させてほしい。

《報告事項２ 平成２７年３月県内高等学校卒業生の進路状況について》

委員長 報告を求める。

学校政策課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

委員長：景気がよくなってくれば，高校の段階で早くいい就職をしたいということで
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就職が増えるのか。

学校政策課長：そういう傾向にある。

委員長：地方創生関係で，高校も大学も県内の残留率を上げようという話があるが，

状況はマイナス傾向にあるようだ。

学校政策課長：県内に残りたいという希望はあるが，県外の求人の方が多く，県内で

納まることが難しいこともある。

委員長：データはラインで公表されるということか。

学校政策課長：ラインで配信して進路意識の高揚に努めたいと考えている。

［非公開］

《議案第２８号 平成２８年度使用高等学校用教科用図書の採択について》

《議案第２９号 平成２８年度使用特別支援学校（小・中学部）用教科用図書の採択

について》

《議案第３１号 損害賠償請求に関する訴訟上の和解及び損害賠償の額の決定に

ついて》

《協議事項１ 平成２７年度９月補正予算案について》

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午前１１時１３分


